
La forme polie des verbes

Dans la plus part des cas les verbes sont à la forme polie.

Pour créer cette forme il faut ajouter « ㅂ니다 » si le radicale se termine par une voyelle et « 습니다 » s'il se termine

par une consonne.

가다 [gada] => 갑니다 [gabnida] = aller

읽다 [ilgda] => 읽습니다 [ilgseubnida] = lire

이다 [ida] => 입니다 [ibnida] = être

Vocabulaire

사람 [saram] = personne, Homme.

은 [eun] = suffixe marquant le pluriel.

짐승 [jimseung] = animal.

이다 [ida] = être

아니다 [anida] = ne pas être

저는 한국 사람 아니ㅂ니다. [jeoneun hangug saram anibnida.] = Je ne suis pas coréen.

사람은 짐승 입니다. [sarameun jimseung ibnida.] = Les hommes sont des animaux.


